

Les lauréats de Start'Up Haut-Béarn iront à New York grâce au concert du Nouvel an

Dimanche 12 janvier à 17h30, Lous Gaouyous du Pays d'Orthe seront les invités du traditionnel concert du Nouvel an, dont les bénéfices permettront aux lauréats d'un concours de création d'entreprise de participer à la finale à New York.

Depuis sept ans, l'antenne locale du Rotary Club organise un concert du Nouvel an très prisé des Oloronais. Une recette gagnante grâce à des chanteurs de qualité choisis avec soin, une deuxième partie assurée par les talentueux musiciens de l'Harmonie municipale, et des bénéfices destinés à aider des associations du territoire.

Si les six dernières éditions de ce concert ont été consacrées à soutenir à tour de rôle les associations caritatives locales (Restos du cœur, Saint-Vincent-de-Paul, Croix-Rouge, Secours populaire, Secours catholique) par le biais d'achat de matériel, le Rotary a décidé cette année d'aider la jeunesse, en finançant une partie du voyage des quatre jeunes lauréats du concours d'innovation et de création d'entreprise qui a eu lieu récemment en Haut-Béarn. Un périple est organisé vers New York en mai prochain, où ils participeront à la grande finale de concours de start-up, avec leur application mobile alliant découverte des restaurants et apprentissage des langues étrangères.

Lous Gaouyous à l'affiche

Pour partager l'affiche avec l'Harmonie municipale, qui jouera des morceaux issus du cinéma et de la culture populaire, le Rotary Club a invité Lous Gaouyous, chœur d'hommes du



C'est le chœur d'hommes du Pays d'Orthe, Lous Gaouyous, qui sera la tête d'affiche du concert du Nouvel an, avec l'Harmonie municipale d'Oloron. Les bénéfices permettront aux lauréats du concours Start'Up Haut-Béarn d'aller à New York pour participer à la finale du concours. ©ARDINESPP

Pays d'Orthe. Né en 1904, ce groupe de chanteurs a su se renouveler au fil du temps, notamment grâce au chef de chœur Albert Lavignasse, qui a

su apporter une sensibilité nouvelle à leur répertoire, avec du chant sacré et des chants traditionnels du monde entier.

Comme chaque année, il est

conseillé de réserver sa place auprès de l'Espace culturel Leclerc, sous peine de trouver porte close devant Jéliote. « Chaque année, nous affichons complet et nous devons refuser des personnes à l'entrée, pour des raisons de sécurité », sourit Jacques Lestelle, l'un des organisateurs. « Cela prouve que le concert du Nouvel an s'est inscrit dans le paysage, et que les gens en ont compris le principe ». Et en plus, cette année, il y aura des invités surprises...

CAMILLE BILLEMONT | oloron-pp@pyrenees.com

→ Concert du Nouvel an, dimanche 12 janvier à 17h30 à l'Espace Jéliote.

Entrée 15€, 8€ pour les mineurs. Réservations à l'Espace culturel Leclerc.

ZOOM

Le Rotary Club récompense les projets des jeunes

« Lorsque nous avons proposé d'aider financièrement Start'Up Haut-Béarn, on nous a d'abord suggéré de participer au défraiement des intervenants. Mais ce que nous voulions, c'était récompenser les gagnants de ce concours ! », explique Jacques Lestelle. L'idée de financer, en partenariat avec la Région Nouvelle-Aquitaine, le voyage à New York des lauréats afin qu'ils participent à la grande finale de cette compétition, a donc finalement été retenue par le bureau du Rotary Club. « C'est important de récompenser la jeunesse » sourit Jacques Lestelle. Et celle-ci a été particulièrement mise à l'honneur par le club service à Oloron, puisque les élèves du lycée Saint-Joseph ont également été aidés par le Rotary au niveau logistique et financier dans l'organisation de leur voyage humanitaire au Népal.